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 インフラ整備について 

整備の重要性について 

道路のインフラ整備について、市としてどのような構想を持

っているのか。 

また、その重要性をどのように認識しているのか。 

 

 

維持管理等の予算確保について 

  老朽化が進む道路施設等の維持管理費及び災害対策におけ

る予算は十分に確保されているのか。 

 

 

４車線化計画について 

  交通量の増加が見込まれる箱宮町交差点から加賀温泉駅東

口交差点までの市道Ｃ第 463 号線の４車線化を計画すべきで

はないかと思うが、所見を問う。 

 

 

山中温泉支所の存続について 

現状の役割と経費について 

  旧山中町と旧加賀市との合併時に取り決めた合併協定書で

は、山中温泉支所の事務は、窓口業務や道路等の維持管理業務

などと定められている。合併後 18 年が経過しているが、現在

の山中温泉支所の役割と支所設置による令和５年度予算にお

ける経費はどのようになっているのか。 

 

 

廃止することに対する検討について 

  合併してから加賀市は既に一体となっており、加賀市全体を

考えて各事案を進めている。そうした状況を踏まえると、山中

温泉支所をこのまま存続させて運営していくよりも、行政の効

率化、コスト削減等を鑑み、山中温泉支所を廃止することを検

討してはどうかと思うが、所見を問う。 

 

 

熊対策について 

熊対策に係る法改正等について 

全国的にも熊の出没件数が増加し、人的被害も多数報告され

ている。しかしながら、現行の法制度では駆除等の十分な対策

を取ることができない。国に対して、現実に即した法改正や法

整備を働きかけるべきではないかと思うが、所見を問う。 
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森林環境譲与税等の活用について 

果樹等の伐採に係る助成制度があるが、山間部等において

は、現行の助成制度では十分な対応ができないのが現状であ

る。森林環境譲与税等を活用して、十分な対策を取ることがで

きるようにすべきではないかと思うが、所見を問う。 

 

 

森林環境譲与税について 

森林環境譲与税を利用し、森林経営管理制度に係る意向調査

業務を行っているが、市に経営管理を委託した場合、最終的に

伐採した時点での所有者のメリットについて問う。 

 

 

加賀温泉駅周辺の駐車場整備について 

駐車場の規模について 

  最終的に整備を計画している台数と整備済みの台数はそれ

ぞれ何台か。 

  また、整備済みの駐車場における現在の利用状況はどのよう

になっているのか。 

 

 

将来構想について 

  将来を見据えて、立体駐車場も視野に入れた用地の確保をす

べきではないかと思うが、所見を問う。 

 

 

 

 


